
Spartenversammlung der Sparte Handball des VfB Fallersleben e.V. 

Beginn um 19:28 Uhr am 05.03.2024 in der alten Halle am Windmühlenberg 

Anwesende Personen: 26 | Davon stimmberechtigt: 25 

Punkt Tagesordnung  

1 Begrüßung durch den 
Spartenvorsitzenden und Eröffnung der 
Spartenversammlung 

David Reiß begrüßt alle Anwesenden und heißt sie herzlich zur Versammlung willkommen.      Joanne 
Mohnke übernimmt die Protokollierung. 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Zur Jahreshauptversammlung wurde über die Homepage und über Messenger ordnungsgemäß geladen. 
Es sind 25 stimmberechtigte Personen anwesend.  Somit ist die Versammlung beschlussfähig. 

3 Genehmigung des Protokolls vom 
28.02.2023 (liegt vor Ort aus, auf 
Homepage verfügbar) 

Das Protokoll der Spartenversammlung 2023 wurde einstimmig genehmigt. 

4 Ehrungen und Danksagungen Danksagung: Arne Lachmann (4 Jahre im Amt), Jana als Kassenwartin (scheidet aus) 

5 Bericht des Spartenvorstands 
• Bericht des Kassenwartes K62/65 
• Bericht des Kassenprüfers 
• Bericht des Schiedsrichterwartes 

Bericht von David Reiß, 1. Vorsitzender 

Rückblick: 

➢ Wir wachsen weiter – momentaner Mitgliederstand: 320 

➢ Leider weiterhin wenig Beteiligung bei der Mitgliederversammlung 

➢ Starker Zulauf bei den Kindern 

➢ Regiosponsoring mit Erima etabliert, Kooperationsvertrag 11 Teamsports in Braunschweig 

➢ Mr. Tex scheidet als Kooperationspartner aus 

➢ 10 Jugendliche haben sich für Junior Schiri Schein gemeldet/den Schein gemacht 

Zugänge im Betreuerteam: 

➢ Männliche A-Jugend: Jascha Herz 

➢ Männliche B-Jugend: Sten Rieger 

➢ E-Jugend männlich: Bedarf an Trainern 
Spielbetrieb: 

➢ Minispielfest Erfolg: Januar 2024- Danke an alle die geholfen habe und etwas dazu beigetragen haben 

➢ Minis weiterhin sehr große Warteliste 

➢ Wir benötigen in allen Alterklassen Betreuer 

➢ 1. Herren Trainerwechsel: Tuschy 



➢ 2. Herren: Ziel Landesliga 

➢ 3. Herren: Personalsorgen 

➢ Damen Regionsliga 

➢ JSG 11 Mannschaften aktiv 

➢ Aufbaustaffel: Staffelsieg 

➢ Weiblich E ungeschlagen 

➢ Jungs ungeschlagen 

➢ Einige Spieler in Auswahlmannschaften 

➢ Beachhandball Turnier in Cuxhaven 
Ausblick: 

➢ 1. Herren in OL 

➢ 2. Herren in ROL  

➢ 3. Herren in RL  

➢ Sporttreff für alle ehemaligen 4. Herren bleibt bestehen, 5-a-Side vorgestellt 

➢ Damen: 1 Mannschaft in RL gesichert 

 
Bericht des Kassenwartes K62 und K65 (übernommen von David Reiß, da beide Kassenprüfer 
abwesend) 

➢ Mehr Einnahmen aber auch mehr Ausgaben in K62 und 65 

➢ Deutlich im Minus 

➢ Aktiv im Spielbetrieb und Trainingsbetrieb läuft 

➢ Nach 2019 hoch wieder tief bis ins deutliche Minus 

➢ Andreas Witzke übernimmt die Position des Kassenprüfers, da beide Kassenprüfer verhindert. 

➢ Kassenprüfung wurde laut Prüfbericht ordnungsgemäß durchgeführt. Kassenprüfung hat keine 
Beanstandungen im Bericht. Andreas Witzke bittet um Entlastung des Vorstandes. 

6 Entlastung des Spartenvorstands für das 
Haushaltsjahr 2023 

Danke an alle Vorstandsmitglieder und Unterstützer. Der Vorstand der Handballsparte wir einstimmig für 
das Haushaltsjahr 2023 entlastet. 

7 Neuwahlen 
• 1. Kassenwart 
• 1. Jugendwart 
• Schiedsrichterwart 
• 1. Spiel-/Passwart 

Thomas Daft übernimmt die Wahlleitung und erläutert den Wahlvorgang. Es wird einstimmig 

zugestimmt. 

 
➢ 1. Kassenwart: Erik Lange und Jan Kaiser werden einstimmig gewählt 

➢ 1. Jugendwart: Lara Kobbe wird wieder als Jugendwärtin einstimmig gewählt 

➢ Stellvertrender Jugendwart: Keno Menssen 



• 2. Kassenprüfer (André Kristand wurde 
am 28.02.2023 zum 2. Kassenprüfer 
gewählt, 
wird zum 1. Kassenprüfer und 
übernimmt die Kassenprüfung für das 
Haushaltsjahr 
2024.) 

➢ Schiedsrichterwart: Franco Lo Presti würde es noch ein Jahr weiter begleiten, leider nicht vor Ort 

→ ab nächstes Jahr benötigen wir jemanden  

➢ Franco Lo Presti wurde einstimmig gewählt 

➢ 1. Spiel-/Passwart: Konstantin Plagge einstimmig 

2. Kassenprüfer (André Kristand wurde am 28.02.2023 zum 2. Kassenprüfer gewählt, wird zum 1. 
Kassenprüfer und übernimmt die Kassenprüfung für das Haushaltsjahr 2024.) Julius Schulz, Sebastian Nittel 
wurden einstimmig gewählt 
Thomas Daft erklärt die Wahl für beendet und übergibt zurück an David Reiss. 

8 Anpassung der Beitragsstruktur der 
Sparte 

➢ Strukturelles Defizit 
➢ Dringende Absprache: Einführung Spartenbeitrag für Kinder und Erhöhung Spartenbeitrag 

Erwachsene 
➢ Trainings-/Spielbetriebskosten weiterhin hoch 
➢ Schiedsrichter Kosten sehr hoch 
➢ Kein Spielraum für Investitionen 
➢ Gestiegene Kosten im Jugendbereich 
➢ Durch Regionszusammenlegung deutliche Kostensteigerung 

Vorschlag: 
➢ Erwachsene: 2€ → 5€ 
➢ Kinder: 0€ → 3€ 
➢ Vorschlag von Stefan Cauer, Trainer & andere Funktionäre keinen Zusatzbeitrag Handball 
➢ Lara Kobbe: gibt es passive Mitgliedschaften 
➢ Frage von Konstanstin: +/- 0 oder +? 
➢ Vorschlag von Arne Herzsam, alle gleich sonst abwandern von zahlenden Mitgliedern 
➢ Vorschlag alle gleich + Belohnung für Übungsleiter ggf. materiell  

Beschluss zum Spartenbeitrag:  
➢ Es wurde mit 19 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen für einen Spartenbeitrag von 5€/Monat für 

Erwachsene und 3€/Monat für jedes Kind abgestimmt.  

➢ Mit Beschluss der Spartenversammlung vom 05.03.2024 wird der Zusatzbeitrag der Sparte 
Handball zum 01.07.2024 auf 5,00€ (Ü18) und 3,00€ (U18) monatlich angehoben. Dieser Beitrag 
gilt für alle Mitglieder der Sparte Handball, die am 01.07.2024 eine aktive Mitgliedschaft haben. 

 

9 Sonstiges 
➢ Thomas Daft: Reparatur der Tore, da Verletzungsgefahr hinten die Halterungen sind ab + neue Netze 

durch Stadt, neue Türklinke da sie kaputt ist.  



➢ Viele Punkte zu Hallen in Hauptausschuss 

➢ Anzeigetafel ggf. Erneuerung 

➢ Lara Kobbe: Fehlende Trainingsmaterialien (Plättchen usw.),  

➢ Trainersitzung Ansprache Materialien 

➢ Trennung zwischen Materialien nach Mannschaften 

➢ Kabeltrommeln sind vorhanden 

➢ Tore bekommt man schlecht raus → Hallenwarte beauftragen, Tore schmieren 

➢ Stefan Cauer: Sinn der JSG nicht ganz klar 

- Gemeinsam besprechen,  

- Wenig Austausch,  

- Bei Trainern kein Wille 

- Keine gemeinsame Mannschaft 

- Sinnfrei 

- JSG nicht zielführend 

- Mehr Kinder in der JSG kommen aus Fallersleben, müssen uns nicht kleiner machen als wir sind 

- Kinder übergreifend spielen 

- Gegner – Keine Mitstreiter, Anmerken und zur Diskussion freigeben 

➢ Thomas Daft: Erklärung warum JSG, Wie viele Kinder ab C hier in Fallersleben oder wer von den 

anderen. Nach und nach ausschleichen lassen → nach und nach und nicht sofort 

➢ David: Es sind nicht genügend Unterbau vorhanden, in allen Bereichen. 

➢ Cauer: Struktur muss verändert werden, Trainer alle an einen Tisch – Struktur nach Leistung usw. 

➢ Burgstedt: Sehr dünn besetzt sowohl Trainer als auch Spieler, gerade im oberen Bereich 

 

Ende der Sitzung: 21:22 Uhr | Protokoll: Joanne Mohnke 


